



1学期から2学期へ

8日は、1学期の終業式でした。今年の1学期も、マスクをつけたり、給食は前を向いて黙って食べたりと、新型コロナウイルスの影響がまだまだ残った1学期でした。しかし、子どもたちがその現状を受け止め、我慢すべきところは我慢してくれたおかげで、臨海学校や運動会などの学校行事は、規模を縮小しながらも無事に実施できました。

式では、児童代表の2人が、そんな1学期を振り返ってくれました。

[2年：石井蒼汰さん] 1スキの思い出で、最初に浮かんだのは、6月に全校生で行った臨海学校です。去年は行けなかったし、生まれて初めて海に行ったので、よけいうれしかったです。海水を運ぶリレーや、波がいた時に大急ぎできれいな貝を拾ったことも楽しい思い出です。学習では、プールで鼻をつままないでもくれるようになったり、クロームブックの使い方を教わったりしながら覚えていきます。これからどんどん漢字やかけ算などのむずかしい学習が出てくるけれど、それを習うのが今から楽しみです。



[6年：佐藤楓莉さん] 1学期でがんばったことの一つ目は臨海学校です。私は班長でみんなをまとめる役目でしたが、班のみんなは、話をよく聞いてくれました。砂浜活動では、アイデアを出し合って、素敵な造形を作ることができました。二つ目は運動会です。私は赤組の副団長をやることになり、最初はちゃんとできるかとても不安でしたが、他の団長や副団長と一緒にたくさん練習して、本番では間違えずにできました。2学期も1学期で学んだことを生かしてがんばっていきたくと思います。



5日間の秋休みを挟み、14日には、2学期の始業式を行いました。式では私から、2学期に頑張ってもらいたいこととして、次の2つの話をしました。

- ① 一つ目は「勉強してほしい」ということ。小学校の勉強は、将来大人になって困らないようにするためのもの。勉強することは、生きる力の一つを身に付けることになる。
- ② 二つ目は「友達と力を合わせて毎日を過ごしてほしい」ということ。みんな仲良くして、たくさんいい思い出を作ってほしい。特に6年生は、クラスの友達と過ごす毎日は貴重な時間。一日一日を大切にしてほしい。

続いて、児童代表の2人が、2学期の抱負を述べてくれました。

[3年：永山結衣那さん] 2学期にがんばりたいことの一つ目は、鍵盤で「さんぽ」と「ちょうちょ」をきれいにひくことです。ひっかかる所をたくさん練習して4年生の運動会でかっこよく演奏したいです。二つ目は二重とびです。二重とびは高く跳んでなわを二回まわすことが難しいので、いっぱい練習してできるようになりたいです。三つ目は漢字をきれいに書くことです。理由は、漢字の「とめ」「はね」「はらい」がきちんと書いていないからです。見た人が読む時にきれいだと思う字を書きたいです。



[4年：渡邊沙妃さん] 2学期にがんばりたいことの一つ目は、国語の読み取りです。物語には戦争のお話や動物が主人公のお話などがあるので楽しみです。家で音読を進めていきたいです。二つ目は休日も体を動かすことです。ランニングなどをして、持久走大会に備えます。三つ目は、鼓笛隊の小だいこの役を目指すことです。小だいこはリズムが多くて大変ですが、しっかり練習したいと思います。四つ目は勉強です。国語の漢字や文章問題、英語で文章を書くことなど難しくなるので、これまで以上にがんばりたいです。



宗円獅子舞の発表

17日、本校4年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる「宗円獅子舞」を、市主催のうつのみや伝統文化フェスティバルで発表してきました。

当日は、生憎の雨模様でしたが、新里町の獅子舞保存会の皆様のご協力もいただきながら、オリオンスクエアの舞台で、多くの市民の皆様にも、堂々とした舞を披露することができました。

主催者からは、「学校と地域が一体となって、伝統文化の継承に取り組んでいることは、市内でも貴重である。ぜひ、続けてほしい」というお言葉をいただきました。

改めて、地域とともにある国西小を実感しました。保存会の皆様、大変ありがとうございました。



修学旅行に行ってきました

6年生は、20日～21日の1泊2日で、松島・仙台方面に修学旅行に行ってきました。風が強かったものの、天気にも恵まれ、紅葉も少しずつ進む中、一生の思い出に残る最高の2日間を過ごすことができました。



松島湾巡りの遊覧船では、たまたま1階が貸し切り状態になったこともあり、心地よい海風に吹かれながら、独特な形の島を見たり、思い思いに写真を撮ったりしながら、「松島」を堪能しました。



班別活動では、計画に沿って、数珠づくりなどの体験をしたり、松島の名物を食べたりしました。班長さんがしっかり時間の管理を行い、遅れることなく活動できました。



ホテルのお風呂からは、松島のきれいな島々と満月を見ることができ、最高の景色を楽しむことができました。また、食事はとても豪華で、食べきれないほどでした。

震災復興伝承館では、震災の遺構を見学しながら、地震のすさまじさと被害の大きさ、復興に向けての苦労を教えてくださいました。

水族館では、はじめにバックヤードツアーで、魚たちの餌づくりなどの様子を見学したあと、世界の海に生きる生物の展示物を見たり、イルカやアシカのショーを楽しんだりしました。

鐘崎笹かま館では、仙台名物の牛タン定食を食べた後、お土産コーナーに行きました。作り立てのかまぼこ等が売られており、中には、家の人に頼まれたというお土産を購入した子もいました。

6年生は、訪れた先々で、場に応じたあいさつができ、社会のルールやマナーもしっかり守っていました。また、ガイドさん等の説明を聞く時はうなずきそしてメモをしながら聞いていました。見ていてとても気持ちよく誇らしく感じました。

国西小の子供たちの素晴らしさを存分に発揮した2日間でした。

私たちは遠足に行きました

27日、1,2年生は宇都宮動物園、あさや果樹園、3,4年生は益子長谷川陶園、井頭公園に遠足に行ってきました。

【1,2年生の様子】

宇都宮動物園では、たくさんの動物たちが、子供たちを歓迎してくれました。普段はなかなか目にするできない動物や、凶鑑しか見たことのない動物をみて歓声を上げていました。キリンへの餌やり体験では、その大きさに圧倒されながらも、上手に餌をあげることができました。

あさや果樹園では、リンゴ狩りをしました。真っ赤に実ったリンゴは、どれもおいしそうで、子供たちはどれをとろうか迷っていました。



【3,4年生の様子】

長谷川陶園では、益子焼の手びねり体験をしました。事前に考えておいたデザインをもとに、粘土をこね、丸めたり引っばたりしながら、丁寧に形を整えていきました。はじめのうちはなかなかうまくできず苦労していましたが、慣れるにしたがって、みんな上手にできるようになりました。

井頭公園では花ちよう遊館を訪れ、世界の様々な花や植物、ちょうや鳥などの展示物を見学してきました。ちょっとした世界一周旅行の気分を味わえました。

1日(月) 校内読書月間(～30日)、文化芸術による子供総合育成事業(5,6年)

5日(金) 収穫祭学習説明会

8日(月) 教育相談週間(～19日)、盲導犬ふれあい教室(3年)

10日(水) 朝会(図書委員会)

12日(金) 収穫祭事前準備(5,6年)

13日(土) 収穫祭、PTA文化祭

15日(月) 振替休日

16日(火) 登校指導、読み聞かせスペシャル

17日(水) 冒険活動教室(5年)(～18日)

22日(月) あいさつ強化週間(～26日)、おにぎりの日

24日(水) あいさつ運動標語表彰

26日(金) 縄跳び講習会

30日(火) 読み聞かせ、スケート教室(4年)



11月 *の主な行事予定*